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INTRODUCCIÓN 
	  

Esta es la segunda parte de una meditación que se dio el 26 de Abril del 2,009, titulada 
“indescriptible”. Pero primero quisiera dar créditos al autor del este material, de quien tomo 
prestada esta meditación debido al profundo impacto que ha tenido en mi.  

 
Esta meditación ha sido titulada “Cuán Grande es Nuestro Dios” porque estamos aquí esta 

noche adorando a un Dios que va más allá de cualquier cosa que hayamos soñado o imaginado. 
Estamos aquí alabando a un inmenso Dios, lleno de gracia y misericordia.   

 
Y cualquier cosa puede pasar esta noche, nuestro deseo es que cuando nos vallamos de aquí, 

al menos dos cosas cambien: primero, que nuestra visión de Dios sea superada. Esa visión que 
tenemos de Dios será expandida esta noche. Y nos iremos de aquí con la confianza de que el 
puede quedarse con nosotros y mantenernos a salvo, sin importar las circunstancias que tengamos 
en esta vida.  
	  

Si estuviste en el mensaje anterior “indescriptible” tomamos un poco de este tema, hablando 
de cómo la grandeza del universo es un vivo testimonio de la grandeza de Dios.  
	  

El mensaje central en aquella ocasión fue que “Los cielos proclaman la gloria de Dios, y la 
expansión anuncia la obra de sus manos” (Salmos 19:1). Sólo tienes que mirar hacia arriba y verás 
el tamaño del Dios que adoramos en esta noche. Sólo un breve repaso: 
	  

Terminamos viendo la galaxia remolino, la favorita de lo astrónomos, la cual está frente al 
plantea tierra y perpendicular a este. Si volteamos para arriba, tendremos esta hermosa vista. Pero 
escuchen esto: la galaxia remolino está a 31,000,000 de años luz de donde estás sentado en este 
momento.  
	  

Por cierto, por si lo olvidaste, la historia comienza así: “En el principio creó Dios los cielos y la 
tierra… Y dijo Dios: Sea la luz. Y hubo luz (Génesis 1:1,3). Y fue un momento extraordinario 
porque la luz salió de la boca de Dios viajando a 300,000 Km/seg. Así es como la luz se mueve 
por el universo, por tanto, un año luz es la distancia que la luz viaja en un año, si me permites, 
haré el cálculo por ti: 9.46 billones de kilómetros al año como se dijo en una ocasión anterior. Por 
tanto, la milla no nos ayuda, el kilómetro es inútil, el metro y el pie no tienen valor en el universo 
que Dios creó. Usaremos una regla llamada “año luz”, la cual tiene 9.46 billones de kilómetros de 
largo. Y si quieres ir a la galaxia remolino, todo lo que tienes que hacer es abordar una nave que 
marque en su millero 300,000 km/Seg, nave que recorre en un año 9.46 millones de kilómetros y 
sólo te tomará 31,000,000 de años llegar allá. El segundo punto que es impresionante, hablando 
de lo que Dios hizo, es que contiene 3,00 billones de estrellas, sólo esa galaxia, la cual es sólo una 
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entre millones y millones de galaxias en el universo conocido que Dios ha creado. 
	  

Eso nos recuerda esta noche que este Dios al que le cantamos esta noche es enorme, más 
grande que cualquier cosa que hayas soñado o imaginado.  
	  

Pero terminamos viendo dentro de esta galaxia, y eso es impresionante, para los que 
recuerdan, el telescopio Hubble, ubicado a 580 Km sobre el nivel del mar, el cual toma fotos 
excelentes y asombrosas de estas galaxias y otros fenómenos del cosmos, y si nos fijamos en el 
centro de la galaxia remolino veremos un hoyo negro, el cual no habíamos visto hasta que el 
telescopio Hubble tomó una foto y esto es lo que el Hubble mandó de regreso a 31,000,000 de 
años luz, desde el hoyo negro de esta galaxia…Es asombroso!!! Es la gloria de Dios, la grandeza de 
Dios, la gracia de Dios y la misericordia de Dios en cualquier lugar que veamos. Es la impresión, la 
huella digital de Dios en toda Su creación, dondequiera que veamos.  
	  

(1).  HACIA AFUERA 
	  

Y Hoy empezaremos con la grandeza de Dios. Empezaremos viendo 4 estrellas, ¿pueden 
aguantar 4 estrellas?  
	  

La primera es fácil, porque es sólo una estrella en nuestro sistema solar, y esa estrella se llama: 
EL SOL. Es nuestra estrella... Es un poco más feroz de lo que creemos, quema a 5,500 grados 
centígrados. Pero lo que quiero resaltar de él es su asombroso tamaño. Está a unos 150,000,000 
de kilómetros y por eso lo vemos tan tranquilo ahí arriba. Por cierto, la luz viaja a 300,000 
Km/Seg, así que toma 8 minutos en recorrer los 150,000,000 de kilómetros hasta llegar a tu piel 
aquí en Rep. Dom. Pero quiero que veas su tamaño…Es 1,000,000 de veces más grande que el 
planeta tierra, planeta en el que vivimos. Y eso importa cuando escuchamos los Salmos: “Por la 
palabra del SEÑOR fueron hechos los cielos” (Salmos 33:6). En otras palabras, Dios no levantó un 
dedo cuando creó el universo. Pero el versículo sigue: “y todo su ejército por el aliento de su 
boca”. Y vemos algo tan intenso, algo a lo que no queremos acercarnos a menos de 150,000,000 
de Km, que es justamente donde estamos ahora, y leemos que estrellas como estas salieron del 
aliento de Dios. ¡Es asombroso! Piensa en esto: 1,000,000 de veces más grande que la tierra. 
Escucha una pequeña perspectiva que cambió la vida del autor de este mensaje y la mía también 
acerca de esto: si la tierra fuera del tamaño de una pelota de golf, el sol mediría, el sol mediría 4.5 
metros de diámetro (15 pies). Ilustración con pelota de golf, la cual representará la tierra, el lugar 
donde habitamos. Es tan grande que podríamos poner 960 mil planetas tierra dentro del sol. 
Dicho de otra manera, si el sol fueran 15 pies y la tierra una pelota de golf, entonces dentro de 
esos 15 pies cabrían 960,000 pelotas de golf. Esas son suficientes pelotas de golf como para llenar 
un autobús escolar. Lo grande del caso es que se trata de sólo una entre millones y millones de 
estrellas en la vía láctea, galaxia en la que vivimos dentro de este vasto universo que Dios ha 
creado.  
	  

Quiero hablarles ahora de la segunda estrella: BETELGUESE. Esta estrella es increíble. Aquí la 
tenemos en una noche oscura… No se ve feroz ya que esta a unos 427 años luz de distancia, es 
decir, multiplica 427 por 9.46 billones de kilómetros y a esa distancia está ahora de nosotros... 
Haremos un cercamiento con el Hubble… Ahora si puedes comenzar a sentir su intensidad. Pero lo 
grandioso de Bettleguese es esto: ¿Estás listo? Bettleguese es el doble de tamaño… ¿pensaste que 
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diría que es el doble del tamaño del sol? No. Es el doble del tamaño de la órbita de la tierra 
alrededor del sol… Así es Bettleguese. ¡Es una locura! Si la tierra fuera una pelota de golf, 
Bettlejuece tendría la altura de 6 edificios Empire State, uno arriba del otro (381 mts * 6 = 2,286 
metros, 33 veces el tamaño de nuestro monumento)… ¿Alguna vez has visto el Empire State? Si 
no, tendrás que tomar un avión a New York, irás al centro de la ciudad, la pondrás al lado del 
edificio, cruzarás la calle, mirarás hacia arriba y te imaginarás 5 de esos edificios, uno arriba del 
otro. Esa será Betteguese y la pequeña pelota de golf será el planeta tierra y estás en algún lugar 
dentro de ella. Dentro de esta estrella caben 262 trillones de planetas tierra dentro de esta estrella. 
De modo que si la tierra fuera una pelota de golf, esas serían suficientes pelotas como para llenar 
el estadio de football americano de Atlanta 3,000 veces… Cuando escuche eso, quedé impactado 
con la grandeza de Dios. Y pensar que estaba tan acostumbrado a asesorar a Dios, corregir a Dios, 
sugerirle cosas, dibujarle diagramas exegéticos, asesorarlo en ciertas cosas e incluso aconsejarlo.  
	  

La tercera estrella que veremos se llama MU CEPHEI. Aquí está en una noche 
estrellada…Está a unos 3,000 años luz. Y esta realmente es una de esas estrellas que al verlas tienes 
que decir algo más que “Estrellita ¿dónde estás? Quiero verte titilar”. Te diré lo que estás viendo: 
estás viendo es algo intenso, enorme, masivo y feroz. Siguiendo con la línea de pensamiento que 
hemos estado llevando, si la tierra fuera una pelota de golf, Mu Cephei sería como dos puentes 
dorados del estado de San Francisco (2,560 metros, es decir, unos 2.6 kilómetros, que lo hace 47 
veces más grande que el puente hermanos Patiño)…Aparentemente vas a tener que viajar desde el 
Empire State en New York hasta la costa oeste, San Francisco con tu pelota de golf. Tendrás que 
colocar tu pelota de golf al inicio del puente, cruzar la bahía y subir al edificio más alto que puedas 
encontrar; tendrás que imaginar dos puentes de esa dimensión y localizar tu pequeña pelota de 
golf, la cual representa el planeta tierra y en algún lugar dentro de esta pelotita estás tu. ¡Una de 
las estrellas en la vía láctea! Es tan grande que pudieras entrar 2,7 cuatrillones de planetas tierra 
dentro de esta. Y usted se preguntará con qué se come esa cifra, pues creo que cualquier 
calculadora que utilice le va a dar error. Pero debes tener una idea de esta cantidad, pues así verás 
que esta estrella hará explotar tu mente. Para que tengas una idea de esa cantidad, la voy a ilustrar 
con segundos. ¿Estás listo?  
	  

1 millón de segundos = 12 días hacia atrás.  
1 billón de segundos =  Mayo del 1979. 
1 trillón de segundos ¿los 1,800 s? ¿Cristóbal Colón? = 29,700 años antes de Cristo. 
1 cuatrillón de segundos = 30,800,000 años hacia atrás. 

	  
Estamos hablando de una cantidad monstruosa y Mu Cephei es tan grande que puedes poner 

2.7 cuatrillones de planetas tierras dentro de esta.  
	  

Pero Mu Cephei no es la estrella más grande. La estrella más grande hasta el momento se 
llama CANIS MAJORIS. No estoy seguro lo que significa el nombre, pero suena como “la 
hermana mayor”… Si la tierra fuera una pelota de golf, Canis Majoris sería  la cima del monte 
Everest, el monte más alto del mundo, llamado “el techo del mundo”, con  unos 8,848 metros de 
altura (eso es 3 veces más alto que el pico Duarte)…Aparentemente vas a tener que tomar un 
avión de San Francisco al Himalaya, entre Nepal y China, tomar tu pequeña pelota y ubicarla en la 
falta de la montaña y mirar hacia arriba, a ver si logras ver el punto más alto en el planeta tierra. 
Dentro de esta estrella caben 7 cuatrillones de planetas tierra dentro de Canis Majoris. Son 
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suficientes pelotas de golf, dicho sea de paso, como para cubrir el estado completo de Texas a 22 
centímetros de profundidad (Texas es 14 veces más grande que republica dominicana). ¿Puedes 
visualizarla? Tal vez el siguiente viaje pudiera ayudarte a tener una perspectiva más exacta de lo 
que estamos hablando…  
	  

¿Y sabes que si haces un pequeño punto con un marcador sobre la imagen de Canis Majoris, 
ese pequeño punto ni siquiera se acerca al tamaño del sol en relación a esta estrella feroz? Cuando 
contemplas algo como esto no sé lo que sientes, pero te diré lo que siento yo: un escalofrío 
recorre mi cuerpo, pero un buen escalofrío. Porque el pecado nos ha afectado y nos hace pensar 
en un Dios pequeño, pero cosas como estas ajustan un poco la perspectiva que tenemos de 
nuestro Dios. No estamos aquí alabando un pequeño Dios. Nosotros somos los pequeños 
habitando en algún lugar dentro de esta pequeña pelota de golf en este vasto universo hecho por 
este asombroso Dios.   
	  

(2). HACIA ADENTRO 
	  	  	  

Pero te diré esta noche cuál es el milagro, milagro que hace ver todas estas estrellas como algo 
pequeño: a pesar de que somos pequeños y frágiles, hemos sido marcados por la majestad; hemos 
sido creados a la imagen del Dios que ha creado todas estas estrellas con el aliento de Su boca. 
Hemos sido formados por el Dios Creador, hemos sido “asombrosa y maravillosamente hechos” 
por Dios “y nuestras almas lo saben muy bien” (Salmos 139:14). Somos un milagro. Eres un milagro 
ahí donde estás sentado. Eres alguien increíblemente especial. Déjame llevarte a algo que 
posiblemente sepas, a tus orígenes; así fue como viniste a la existencia: una célula de tu madre y 
una célula de tu padre; hay algo más que eso involucrado, pero es suficiente para nosotros por el 
momento. y dicho sea de paso, deberíamos aplaudir esa célula de tu padre, pues esa célula hizo 
cosas muy heroicas en la historia de la que estamos hablando en esta noche.  
	  

Una célula de tu mamá se juntó con una célula de tu padre, portando cada una 23 
cromosomas; una célula de tu madre llevaba la mitad de tu material genético, y una célula de tu 
papá llevaba la mitad de tu material genético, y esas dos células se juntaron y formaron un sola y 
simple célula y cuando eso pasó, toda la información genética se juntó y empezaron a formar 
juntos un código genético. Usando 4 caracteres, empezaron a escribir lo que ahora se ha 
descubierto que son 3 billones de caracteres, describiendo quien eres en el idioma de Dios. Y digo 
“en el lenguaje de Dios” porque es exactamente la terminología que isa David cuando dice: “Tus 
ojos vieron mi embrión, y en tu libro se escribieron todos los días que me fueron dados, cuando 
no existía ni uno solo de ellos” (Salmos 139:16). 3 billones de caracteres formados con esos simples 
4 caracteres, describiendo lo que Dios decretó que fueras, todo en una simple célula.  
	  

La ciencia dice que si sacamos el material genético de una célula y lo estiramos, el material 
genético mediría unos 6 pies de altura. 3 millones de caracteres estirados en 6 pies. Tan 
maravilloso, que si quiero leer tu material genético, un carácter por segundo, día y noche, me 
tomaría 96 años, sólo el leer tu descripción. Y cuando se formaron juntas, escribieron y pintaron 
una imagen que nunca había ni será escrita otra vez en la historia de la humanidad. Y entonces 
esta célula hace lo impensable: empezó a construir un modelo de una simple célula.  
	  

¡Te digo que eres un milagro! Y has crecido una enormidad desde entonces. Aquí estás. 
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Posiblemente esta imagen no está en tu álbum familiar, pero este eres tú a los 3 días de edad… 16 
células tuyas. ¿Qué es eso? Es un embrión humano de 16 células en el borde de un alfiler a una 
magnificación increíble. Y a partir de ese momento, esas 16 células se preparan para dar paso a 75 
trillones de células que forman tu cuerpo. Y cada una de estas 75 trillones de células de tu cuerpo, 
al estirarse contienen 6 pies de información genética. Por cierto, hay tanta información genética en 
tu cuerpo, que si se alarga de punta a punta, habría suficiente como para ir y venir de la luna 
170,000 veces. Así de maravilloso es como Dios te ha creado. 75 trillones de células en tu cuerpo y 
cada segundo que invierto diciéndote una palabra en esta noche, 50,000 de esas células mueren y 
son reemplazadas por otras nuevas células dentro de tu cuerpo. Esto ocurre cada 3 segundos, día y 
noche, todos los días de tu existencia y te preguntas por qué estas cansado casi todo el tiempo. Te 
lo diré: día y noche estás haciendo cosas maravillosas. Somos milagros, tu y yo.  
	  

Agustín de Hipona, uno de los padres de la iglesia y de los más grandes teólogos de la historia 
expresó esta realidad con las siguientes palabras: 
	  

“Los hombres van al extranjero  
para admirar las alturas de las montañas, 
las inmensas olas del mar, 
los largos caminos de los ríos, 
la enormidad del océano, 
la inmensidad de las estrellas, 
pero se olvidan de ellos mismos 
y ni siquiera se dan cuenta”. 

	  
En el vientre, milagros ocurren a cada momento. Aquí estás, en el vientre a los 5 meses… 

¿Recuerdas esos días? Simplemente los milagros ocurren cada segundo. Déjame contarte sobre uno: 
1 millón de nervios ópticos salen del centro de tu cerebro, mientras estás en el vientre, seguidos 
por 1 millón de nervios ópticos que salieron de tu ojo y tienen que encontrarse y unirse con su 
pareja exacta, 1 millón buscando 1 millón. Y cuando encontraron su pareja exacta de ese millón, y 
se juntaron, en ese instante obtuviste la vista. Y cualquiera puede decirte que hasta este momento, 
el objeto con la tecnología mas avanzada en el planeta tierra es tu ojo… Ah, pero eso no fue 
suficiente, porque cuando eso pasó, tenías una capa de piel cubriendo tus ojos. Pero milagrosa y 
misteriosamente, a los 6 meses de estar en el vientre, un pequeño mecanismo de corte, cortó 
perfectamente ese pedacito de piel y abriste tus ojos por primera vez en el vientre de tu madre. 
Sólo puedo pensar en David cuando dijo: “No estaba oculto de ti mi cuerpo, cuando en secreto 
fui formado, y entretejido en las profundidades de la tierra” (Salmos 139:15). 
	  

Eres asombrosa y maravillosamente hecho. Y el Dios de los cielos es el que te creó a ti. Y el 
conoce tu nombre esta noche. Y el conoce cada cosa que se puede saber de ti. Y Él te ha hecho 
una promesa, que para todos aquellos que confíen en Él, literalmente los sostendrá en Su mano 
todos los días de sus vidas. Esta Salmo 33 que habla sobre un Dios que respira estrellas da un giro 
interesante cuando dice: “Porque El habló, y fue hecho; El mandó, y todo se confirmó” (v. 9), eso 
es poder y gloria, pero ahora se pone más personal: “El SEÑOR mira desde los cielos; El ve a 
todos los hijos de los hombres.  

 
Desde el lugar de su morada El observa a todos los habitantes de la tierra; El, que modela el 
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corazón de cada uno de ellos; El, que todas las obras de ellos entiende” (v.v. 13-15). Y luego va 
más allá: “He aquí, los ojos del SEÑOR están sobre los que le temen, sobre los que esperan en su 
misericordia” (v. 18). Y aquí viene la promesa: “para librar su alma de la muerte, y conservarlos 
con vida en tiempos de hambre” (v. 19). Y esa es la promesa para esta noche, porque este edificio 
y todo el mundo está lleno de gente adolorida, con vidas que giran sin control, con dolor que no 
pedimos o que nunca pudimos imaginar. Y Dios nos hace una promesa hoy. Él dice: Yo soy el que 
hizo el universo y el que forma el corazón, pero también soy tan grande para estar atento a todas 
tus circunstancias de las vidas de cada uno de ustedes, y les prometo: sin importar lo que pase en 
esta vida, cuán difícil sea el camino, o cuán oscura sea la noche, te sostendré con mi diestra y te 
llevaré conmigo a través de cualquier circunstancia que venga hacia ti, en cualquier momento de 
tu vida, en cualquier lugar. Esa es la promesa de Dios. 
	  

Podrás decir: “Eso suena increíble, pero ¿cómo sé que eso es verdad en mi vida? Eso es lo que 
realmente queremos saber esta noche. Y te diré como puedes saber esta noche que Dios te 
sostendrá a través de cualquier circunstancia. Sólo tienes que mirar dentro de ti, en tu cuerpo 
humano, a una pequeña proteína molecular llamada LAMININA. En el cuerpo humano hay entre 
10 y 60 mil proteínas, pero no se sabe con precisión cuantas hay, pero quiero llamar la atención 
sobre esta: es como la zapata del cuerpo humano, la estructura de acero que ponen dentro del 
concreto para soportarlo. Es lo que sostiene a tus miembros juntos, es el pegamento del cuerpo 
humano. ¡Hermanos, tienen que saber sobre la laminina! ¡Tienen que ver la laminina!...!Wao!  
	  

Es impresionante saber que lo que mantiene nuestro cuerpo “unido”, lo que mantiene tus 
órganos juntos y la piel en su lugar tiene una forma perfecta de la cruz de Jesús. E inmediatamente 
llegan a nuestra mente las palabras de Pablo en Colosenses 1, hermoso pasaje, donde Pablo habla 
sobre la supremacía y la grandeza de Cristo, diciendo: “Porque en El fueron creadas todas las 
cosas, tanto en los cielos como en la tierra, visibles e invisibles; ya sean tronos o dominios o 
poderes o autoridades; todo ha sido creado por medio de El y para El. Y El es antes de todas las 
cosas, y en El todas las cosas permanecen” (v.v 16-17). La palabra que en español se traduce como 
“permanecen”, en inglés se traduce como “permanecen unidas”. Todo se mantiene firme si estás 
en Jesucristo. Y siguiendo estos versos, nos dice una historia de gracia. Dice: “Porque agradó al 
Padre  que en El habitara toda la plenitud, y por medio de El reconciliar todas las cosas consigo, 
habiendo hecho la paz por medio de la sangre de su cruz” (v.v. 19-20).   
	  

Así que, estás en el momento más difícil de tu vida, ¿cómo puedes saber que Dios te sostendrá 
en esos momentos? Lo sabes porque hace 2,000 años, Jesús colgó sobre una cruz y la sobra de 
dicha cruz está sobre ti en esta noche si estás en Cristo. La cruz es el lugar donde el Creador de las 
estrellas se convirtió en la barrera del pecado; donde el Creador del universo se convirtió en 
nuestro Salvador. Y está probado que Dios no siempre cambia las circunstancias. Él no las cambio 
para Su Hijo cuando estaba en sus sufrimientos. Pero la cruz también es prueba de que Dios 
siempre tiene un propósito en las circunstancias y que Su propósito y Su plan prevalecerán a pesar 
de las circunstancias en este mundo.  
	  

Finalizaremos con esta pregunta. Se encuentra en el capítulo 40 de Isaías. Habla del inmenso 
Dios que estira el universo como una cortina, del inmenso Dios que guía a las estrellas y les pone 
nombre a cada una, pero luego toma un giro, y el escritor divino dice: “¿Por qué dices, Jacob, y 
afirmas, Israel: Escondido está mi camino del SEÑOR, y mi derecho pasa inadvertido a mi Dios?” 
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(v. 27). Es como si dijera: “Mi Dios se ha olvidado de mi camino”. Hubo un momento en la 
historia de Israel, donde sintieron que Dios los había olvidado. “Si, creo que Dios es lo 
suficientemente grande como para crear el universo, creo que Dios me creó. Y ahora en tiempo 
presente, acepto que Dios envió a Su Hijo a la cruz. Pero lo que realmente necesito saber en este 
momento, lo que me preocupa ahora mismo es, ¿Está viendo Dios lo que me pasa? ¿Ve lo que 
estoy cargando? ¿Acaso no sabe que no puedo dar un paso más? ¿Realmente le importo? ¿Puede 
hacer algo por mí? Eso es lo que necesito saber”. Isaías contesta con otra pregunta, pregunta que se 
aplica a nosotros aquí esta noche: “¿Acaso no lo sabes? ¿Es que no lo has oído? El Dios eterno, el 
SEÑOR, el creador de los confines de la tierra no se fatiga ni se cansa. Su entendimiento es 
inescrutable” (v. 28). El Creador de los cielos y las estrellas es grande y sabio, pero escucha lo que 
ama hacer en Su sabiduría: “El da fuerzas al fatigado, y al que no tiene fuerzas, aumenta el vigor. 
Aun los mancebos se fatigan y se cansan, y los jóvenes tropiezan y vacilan, pero los que esperan en 
el SEÑOR renovarán sus fuerzas; se remontarán con alas como las águilas, correrán y no se 
cansarán, caminarán y no se fatigarán” (v.v. 29-31). Los que esperan en el Señor, es decir, aquellos 
que en medio de la locura, en medio del dolor, en medio del caos, justo en medio del valle de 
sombra de muerte, mientras batallan con lo más difícil en sus vidas dicen: “no veo lo que Dios está 
haciendo, no entiendo cual es su plan, pero te diré una cosa, no me rendiré con Dios, pues me 
pararé aquí mismo, justo en medio de la adversidad, y confiaré en el Dios que está sentado en Su 
trono, que tiene un plan y un propósito para mi vida, confío que detrás de esta circunstancia que 
frunce el ceño veré la sonrisa escondida de mi buen Dios y no me detendré. Seguiré viviendo así, 
no importa lo que pase”, Dios les ha hecho una promesa a estos que esperan en Él: Despertarás y 
las circunstancias posiblemente no desaparecerán (no desaparecieron para Cristo ni para grandes 
santos del pasado). Él puede hacer que desaparezcan las circunstancias y constantemente lo hace, 
pero la promesa es mejor que eso. Él dijo: “renovarán sus fuerzas; se remontarán con alas como 
las águilas, correrán y no se cansarán, caminarán y no se fatigarán”. Y cuando pienses que no 
puedes ya respirar, te daré suficiente para seguir, una vez y otra vez y otra vez. Sigue confiando y 
tus fuerzas renacerán cuando confíes. Sentirás como si levantaras alas como la de un águila, la cual 
vuela por encima de la tormenta, correrás y no te cansarás, caminarás en medio de todo y no 
caerás. Él dijo: “No temas, porque yo estoy contigo; no te desalientes, porque yo soy tu Dios. Te 
fortaleceré, ciertamente te ayudaré, sí, te sostendré con la diestra de mi justicia” (Isaías 41:) 
	  
 


